



Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit



Liebe Freundinnen und Freunde des Tatort – Straßen der Welt e.V.,

zu Beginn der Adventszeit möchten wir uns bei Ihnen ganz herzlich für Ihre Treue und Unterstützung in diesem Jahr bedanken. Gemeinsam konnten wir viel bewirken und zahlreiche Menschen weltweit unterstützen. Ihre Hilfe hat Türen geöffnet, Perspektiven geschaffen und Hoffnung gegeben. Dafür sind wir Ihnen von Herzen dankbar.

In unserem Projekt "[Wir starten gleich](#)" - [Kein Kind ohne Schulranzen!](#) konnten wir dank Ihrer Unterstützung fast 2.700 Schulranzen an Kinder in zwölf deutschen Städten verteilen – ein Zuwachs von 8 % im Vergleich zum Vorjahr! Allein in Köln haben wir fast 800 Kinder mit einem Schulranzen ausgestattet und so einen wichtigen Beitrag zu einem gleichberechtigten Schulstart geleistet. Wir freuen uns sehr, dass wir Prüm als neue Partnerstadt hinzugewinnen konnten.

Gemeinsam mit Ihnen und [PREDA](#) konnten wir in unserem [Mango Tango Projekt](#) in diesem Jahr über 1.000 Mangobaumsetzlinge und 4.600 weitere Obstgewächse an die Aeta übergeben. Außerdem konnten Wassertanks zur Bewässerung der Setzlinge finanziert werden. Im kommenden Jahr werden während der Pflanzzeit viele weitere Mangobäumchen hinzukommen. Durch den Verkauf von Mangos erzielen die Kleinbauernfamilien ein regelmäßiges und höheres Einkommen und verbessern ihre Existenzgrundlage nachhaltig. Wir freuen uns sehr über das große Engagement der Weltläden in diesem Projekt.

Mit Ihren Spenden konnten wir auch in diesem Jahr die tägliche Arbeit von PREDA in den Kinderschutzzentren unterstützen. Aktuell finden dort 67 Mädchen und 56 Jungen ein neues Zuhause, in dem sie therapeutisch betreut werden und liebevolle Zuwendung erfahren.

Während der Fairen Woche hatte unser **Mango Pop-Up Büdchen** - in Kooperation mit dem [Weltladen Köln](#) - geöffnet. Es gab es viele leckere faire Mangoprodukte von [WeltPartner](#) und einen guten Austausch zum Fairen Handel und zu unseren Projekten. Am Weltkindertag haben wir mit rund 80 Kindern, befreundeten Ateliers und Vereinen auf der Boisseréestraße mit einer kleinen Demo auf Kinderrechte aufmerksam gemacht.

Im September haben uns Shay Cullen und Francis B. Bermido Jr. von PREDA in Köln besucht. Wir haben uns intensiv ausgetauscht und bereits Pläne für weitere Projekte in 2025 geschmiedet.

In [Umoja](#) konnten wir die Finanzierung für 23 Schulpatenschaften für die kommenden neun Jahre sichern und dank der Beurer Stiftung die Förderung der zwei Schulbusse garantieren. Außerdem haben wir in Umoja und den umliegenden Dörfern Aufklärungsworkshops gegen weibliche Genitalverstümmelung (FGM) unterstützt. Bei den Samburu liegt die Rate der Genitalverstümmelung aktuell besonders hoch. Die gesundheitlichen Folgen sind schwerwiegend und können im schlimmsten Fall tödlich sein. Deshalb sind Bildung und Aufklärung in diesem Zusammenhang überlebenswichtig.

In [Eswatini](#) unterstützen wir gemeinsam mit [Medea e.V.](#) Workshops für SchülerInnen zum Thema Mentale Gesundheit. In der Region Lubombo stehen junge Menschen aufgrund verschiedener Faktoren - wie Armut, Drogenmissbrauch, Traumata durch HIV/AIDS und häusliche Gewalt - vor großen Herausforderungen. Rund 1.500 SchülerInnen im Alter von 6 bis 15 Jahren nehmen an diesen Workshops teil.



Verschenken Sie eine Spende

In der Weihnachtszeit möchten wir Ihnen eine ganz besondere Möglichkeit ans Herz legen, Ihren Liebsten eine Freude zu bereiten und gleichzeitig Gutes zu tun: Verschenken Sie eine Spende für eines unserer Projekte und erhalten Sie eine personalisierte Spendengeschenkkarte.

So einfach funktioniert es. Spenden Sie für eines unserer Projekte:

- [Deutschland - "Wir starten gleich" - Kein Kind ohne Schulranzen!](#)
- [Deutschland - Jecke Fairsuchung](#)
- [Philippinen - PREDA](#)
- [Philippinen - Fairer Handel](#)
- [Kenia - Umoja Frauendorf](#)
- [Kenia - Bildung](#)
- [Kenia - Genitalverstümmelung](#)
- [Eswatini](#)

Spendenkonto bei der Sparda-Bank West eG

IBAN: DE37 3706 0590 0000 6666 66

Stichwort: Geschenk [Spendenzweck]

oder online mit unserem [Spendenformular](#).

Schreiben Sie uns eine E-Mail an kontakt@tatort-verein.de und wir senden Ihnen eine digitale, personalisierte Urkunde zum Verschenken zu.

Wir blicken dankbar und stolz auf das vergangene Jahr zurück und freuen uns darauf, auch 2025 gemeinsam mit Ihnen Veränderungen zu bewirken. Ein großes Dankeschön an alle, die uns durch ihre Spenden, Taten und Ermutigung auf unserem Weg begleiten, die Welt gemeinsam ein Stückchen besser zu machen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe Feiertage und einen guten Start in ein gesundes, glückliches neues Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Team von Tatort – Straßen der Welt e.V.

P.S.: Leiten Sie gerne unseren Newsletter an Interessierte weiter und besuchen Sie uns auf [Instagram](#) und bleiben so stets über unsere Arbeit informiert.

[Newsletter weiterleiten](#)



Folgen Sie uns auf Facebook und Instagram!

Tatort - Straßen der Welt e.V.
Boisseréestr. 3
50674 Köln
T. +49 (0)221 9 123 045

E-Mail: [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org)

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)

[Abmelden](#)